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第５３３回例会 平成２０年８月７日(木) プログラム「会員増強維持委員会担当 石塚委員長」  

前回第５３２回例会[７月３１日（木）]の報告  於：東急イン 

【会長アドレス】会長 右田省二 
今日は上原ガバナー補佐をお迎えしての、クラブ協議会です。 
８月８日からは北京オリンピックが始まります。アジアで行われる世界の民族の祭典ですので、テロや騒乱

で、暗いイメージをもつことだけは避けたいと願っています。昨日聞いた講演会では、上海万博までは中国経

済も安泰だろうとの予測が急速に後退し、北京オリンピックが終われば、インフレと不良債権の急増で失速す

るだろうとの観測があがっております。上海万博に行きたいと思っている当方としても、気がかりな点です。 
また、１１月にはアメリカの大統領選があります、結果によっては、世界の政治経済に変動が起こると予測

されていますので、よその国のことではありますが、世界中が注目しているところだと思います。日本の政治

家はアメリカの共和党と関係が深い人が多く、共和党よりです。しかし、今度の大統領候補には有色人種でリ

ベラルなイメージを持つオバマ氏がマスコミにはやされていることで、日本でも人気があります。アメリカの

政策によって日本の経済にも多大な影響が及ぶことは確実ですので、皆さんも注目する必要があるかと思いま

す。共和党候補が当選すればどうなるか、民主党候補が当選すればどうなるかは興味のあるところだと思いま

すが、後日の機会にお話ししてみたいと思います。今日はこれにて終わります。 
上原ガバナー補佐には今日のクラブ協議会をよろしくお願いします。 

【会務報告】幹事 国師博久                      
① ロータリーワールドを回覧します。 
② 延岡中央ＲＣ創立 30 周年記念式典が 10/18(土)14：00～ホテルメリージュ延岡にて行われます。 
③ 第８３回ロータリー大学を 8/19(火)18：30～東急インにて行います。 
【ゲスト】第 2730 地区鹿児島市内分区 上原一八ガバナー補佐（写真） 
【ビジター】鹿児島ＲＣ・・・水淵大作君

【プログラム】ガバナー公式訪問前のクラブ協議会 
1.右田会長より別資料アッセンブリーより今年度の重点推進項目。 
2.クラブ奉仕委員会（松田泉委員長）ＲＩのテーマ”夢をかたちに“の下、ＣＬＰで構成さ

れた新しい 5 つの委員会が活発にスムーズに活動していくよう援助する。クラブ奉仕とは

何なのかそれを考える機会を随時持つ。 
3.職業奉仕委員会（前田委員長）ロータリー原点である職業 

奉仕の理念を会員にしっかり伝えるようなプログラムを考え、 

実行していく。例会での「四つのテスト・ロータリーの綱領 

・職業宣言文」の掲示と唱和。職業奉仕とは何なのか考えて 

いただく。 

4.奉仕プロジェクト 地域・国際奉仕委員会（川原委員長） 

CLP の研究、検討の結果、奉仕の第 3 部門である社会奉仕と 
第 4 部門の国際奉仕を統合した｢地域、国際奉仕委員会｣とし 
てスタートするにあたり、ロータリー活動を通して地域社会 
が必要としているものは何か、を発見、研究し、又、世界平 
和のため何を発信し国際親善交流を推進するため、夢を形に 
変えるため研究、調査し行動する委員会となるよう努力する。 
5.上原一八ガバナー補佐による講評 

 

８月 14 日（木）はクラブ定款により休会 
《次回（第 534 回）例会のお知らせ》  

日時：Ｈ20 年 8 月 21 日(木) 
場所：東急イン２Ｆ ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問例会 
11：00～12：15 会長・会長ｴﾚｸﾄ・幹事と

の懇談会 
12：30～13：30 例会 
13：30～13：45 記念写真 
13：45～15：15 クラブフォーラム 
 



【ニコニコＢＯＸ】 
◆右田省二君 
上原ガバナー補佐ようこそ鹿児島サザンウインドロ 
ータリークラブにいらっしゃいました。宜しくお願い 
します。 
◆国師博久君 
上原ガバナー補佐、水淵様、今日は御指導宜しくお願

い致します。 
◆川原篤雄君 
上原一八ガバナー補佐、ようこそ歓迎いたします。御

指導宜敷くお願いします。 
◆日高恒彦君  
みなさん、この暑い夏を乗り越えましょう。 
◆平田宗興君 
先の夜間例会無事終りました。右田年度の成功を願っ

てニコニコします。 
 

◆平恵子君 
小山田吉治会員のお兄様が NHK のニュースでイン

タビューをされていました。話し方、歩き方が吉治さ

んにそっくりです。韓国との民間交流を進めている蒲

生町国際交流協会会長をされていて、1987 年に韓国

との文化交流を開始、これまで蒲生町の 200 人以上

が韓国ホームステイし、韓国から 500 人以上が来町

しているようです。 
◆本木順也君 
誕生日プレゼント有難うございました。新たな気持ち

で一年間過ごしたいと思います。 
◆押井啓一君 
6/3 私の父の葬儀の際には、沢山のＲＣメンバーの方

に来て頂き、大変お世話になりました。お蔭様でずい

ぶん癒されました。ロータリーの友情に感謝申し上げ

ます。《ニコニコ BOX 累計額 ￥６５，０００－》 
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市内他ＲＣプログラム  ★例会時間・場所等の変更  
月日曜 ＲＣ プログラム 例会場 

8 月 8 日（金） 
8 月 15 日（金） 

鹿児島ＲＣ 会員卓話 江原充志会員 
クラブ定款に基づき休会（記帳受付はありません） 

山形屋 

8 月 11 日（月） 
8 月 18 日（月） 

中央ＲＣ ★クラブ定款に基づき休会 
クラブ奉仕フォーラム 

山形屋 

8 月 12 日（火） 
8 月 19 日（火） 

東南ＲＣ ★クラブ定款に基づき休会 
外部卓話 小林英二様「戦艦大和の悲劇」 

ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 

8 月 12 日（火） 
8 月 19 日（火） 

城西ＲＣ  WCS（台湾）交歓会 
クラブフォーラム（ロータリー情報委員会） 

東急イン 

8 月 13 日（水） 
8 月 20 日（水） 
 

南ＲＣ クラブ定款に基づき休会（記帳受付はありません） 
ゲスト卓話 鹿児島市医師会長・南風病院診療部顧問 
鹿島友義氏 

ｻﾝﾛｲﾔﾙﾎﾃﾙ 

8 月 13 日（水） 
8 月 20 日（水） 

西ＲＣ クラブ定款に基づき休会（記帳受付はありません） 
クラブフォーラム（会員増強） 

山形屋 

8 月 13 日（水） 
8 月 20 日（水） 

西南ＲＣ クラブ定款に基づき休会（記帳受付はありません） 
ガバナー公式訪問 

ゆうづき 

8 月 14 日（木） 
8 月 21 日（木） 

東ＲＣ クラブ定款に基づき休会（記帳受付はありません） 
クラブフォーラム 会員増強委員会担当 

山形屋 

8 月 14 日（木） 
8 月 21 日（木） 

北ＲＣ  クラブ定款に基づき休会（記帳受付はありません） 
早朝例会 7：00～東急ホテル 

東急ホテル 

 

出 席 報 告 会員数 出席数 出席率％ 

第 532 回 7月 31 日(木) 52（51） ３８ ７４．５１ 

第 530 回 7月 17日(木)訂正 52（51） ４５ ８８．２４ 

「生涯スポーツ」小山田 吉治君 
私がこの言葉に出会ったのは、4 年前に岩手県で開催された「スポーツレクレーション祭」通称“スポレク”

への参加でした。50 歳代の壮年の選手が全国より集まり、足などに痛々しくサポーターやテーピングで保護し

ながら、必死にボールを追いかける姿を見て、「50 歳になってもサッカーは出来るんだ」と強く感じたのです。 
それから私の人生に新たにシニアサッカーが加わり、その結果として体重が約１０ｋｇ減、健康診断でもいつ

も悪い結果だったものが健康体に改善されました。 
今年は鹿児島で「ねんりんピック」が、６０歳以上の人を対象にした健康と福祉の祭典として開催されます。

テーマは「かごしまで、元気・ふれあい・ゆめ噴火」、参加延べ人員５０万人と言われています。地域と世代を

超えた交流の輪が全国に広がっています。こんなことで、今年５月に沖縄での九州予選で優勝し、６月に札幌

での全国大会へ参加して参りました。健康で元気な５０歳代の人たちが、全国各地に大勢いることを実感しま

した。皆さんもこれから始まる「第２の青春？」をあきらめないでチャレンジしましょう！ 
（写真右：往年の名選手杉山選手と 左：鹿児島選抜ﾒﾝﾊﾞｰ） 
 


